

DESDE LA REDACCIÓN **LT**



La crisis que remece al Poder Judicial se tomó la agenda esta semana. En el programa de *streaming* de **La Tercera** -emitido de lunes a viernes de 10 a 13 horas- la diputada PS Daniella Cicardini se refirió al apoyo que recibió la acusación constitucional que impulsó, junto a su bancada, contra Ángela Vivanco por el supuesto tráfico de influencias de la jueza con Luis Hermosilla. Con el correr de los días creció el apoyo en las distintas bancadas para impulsar libelos, además, contra Jean Pierre Matus, Mario Carroza y Sergio Muñoz, también ministros de la Corte Suprema.

El vicepresidente del Senado, Matías Walker (Demócratas), por su parte, expresó en el programa que hay “aprovechamiento” de sectores políticos por el caso Audio y advirtió que “están equivocados” quienes creen que “van a sacar cuentas alegres de esta crisis”; mientras que Marcos Barraza -exministro y miembro de la comisión política del PC- acusó que “la derecha no puede hacer caso omiso, actuar silente y a la defensiva” en la materia.

En medio de la polémica, el líder de la Comisión de Constitución de la Cámara, Miguel Ángel Calisto, anunció que pondría “en primer lugar de la tabla” las reformas que buscan modificar el sistema de nombramientos judiciales, y el expresidente del Tribunal Constitucional (TC), Iván Aróstica, advirtió que “gente de los partidos” siempre trata de “influir decisiones en los jueces” y que Hermosilla “no es una excepción en el derecho”.

Frente a los cuestionamientos que también afectan al Ministerio Público, el presidente de la Asociación Nacional de Fiscales, Francisco Bravo, llamó a que se regulen los chats de los persecutores y planteó que la Corte Suprema no debiera influir en el nombramiento del fiscal nacional.



En tanto, a 51 años del Golpe de Estado, la presidenta de Londres 38 e integrante del Comité de Seguimiento del Plan Nacional de Búsqueda, Erika Hennings, sostuvo que debiera levantarse el secreto del Informe Valech, porque los archivos que no se conocen están “impidiendo avanzar en la verdad”.

Ad portas de las Fiestas Patrias, por su parte, la ministra del MOP, Jessica López, explicó cómo se está preparando el gobierno para la salida de vehículos “más grande que hemos tenido” en la RM.